



Jean-Luc HAUSS, président
5, place de l'Église – 67 330 Obermodern-Zutzendorf
06 70 16 56 97 – contact@societe-lutherienne.fr

lundi 16 septembre 2024

Cordiale invitation à la « rencontre d'automne » de la Société Luthérienne.

Lundi 7 octobre 2024 à Ingwiller de 9h à 16h30.

Restaurant Aux Comtes de Hanau – 139 rue du Général de Gaulle

Évolution des ministères dans l'Uepal

Le thème sera décliné sous forme de table ronde avec les interventions de Pascal Hubscher, Claire Oltz-Meyer, Alain Spielewoy et Madeleine Wieger. Il sera ainsi possible d'aborder différents aspects du thème : l'évolution et les défis du ministère pastoral, l'évolution des profils des étudiants en théologie, l'accompagnement des vocations et la formation initiale des pasteurs, la mise en place et la formation des ministères particuliers... Cordiale invitation à toutes et tous.

Programme	9h	Accueil et Prière du matin
	9h30	Table ronde avec les différents intervenants
	11h	Pause-café
	11h30	Reprise table-ronde
	12h30	Office eucharistique
	13h	Repas (18 euros : repas, boisson, café...)
	14h30	Suite des discussions et informations
	16h30	Fin de la rencontre

Avec mes salutations fraternelles, *Jean-Luc HAUSS, président de la Société Luthérienne*

Inscription (avant le 30 septembre)

Je soussigné(e) _____ participe à la rencontre du **lundi 7 octobre 2024**
 sans repas avec repas végétarien vegan sans gluten (cocher la case)

Date et signature :

Inscription avant le 30 septembre

par téléphone : 06 70 16 56 97, par e-mail : contact@societe-lutherienne.fr
ou directement par le lien ci-dessous

[Inscription rencontre d'automne par Google Forms](#)



DEVENIR MEMBRE ?

La Société Luthérienne : C'est quoi, c'est pour qui ?

La Société Évangélique Luthérienne de Mission Intérieure et Extérieure est une association ouverte à toute personne, laïque ou pasteur, qui cherche un lieu d'Église pour réfléchir à sa mission et à son identité confessionnelle.

Elle se veut un espace de débat. On y discute de thèmes de société et d'Église, pour servir l'Évangile dans notre temps. C'est un lieu de dialogue, de travail théologique, de ressourcement et de communion.

Elle comporte également un volet édition au service de l'édification spirituelle des membres de l'Église (Livre de prières, calendrier, Almanach...).

On y prie, chante et célèbre ensemble et l'on se met au service des frères et sœurs au loin ou au près, à travers des projets d'évangélisation et des partenariats avec le service Mission de l'UEPAL, particulièrement en lien avec l'ELM-Hermannsburg.

**Vous voulez en savoir plus, vous souhaitez en faire partie ?
Rien de plus simple.**

Toute personne qui s'acquitte de la cotisation annuelle en devient membre (15 € en 2024, à verser à l'ordre de la Société luthérienne ou à régler sur place le jour d'une rencontre).

Cordiale invitation
à la rencontre d'automne du lundi 7 octobre à Ingwiller.

Jean-Luc HAUSS, président